

25. Oktober 2018  
1 von 1

**Auswirkungen der anhaltenden Hitze und Trockenheit für die Bürgerinnen und Bürger in Kassel**

Anfrage der CDU-Fraktion  
- 101.18.1032 -

**Anfrage**

Wir fragen den Magistrat:

1. Gab es durch die lange Trockenheit und die hohen Temperaturen in Kassel besondere Beeinträchtigungen für die Bürgerinnen und Bürger in Kassel - die z.B. durch die Zahl der Notarzteinsätze aktenkundig wurden?
2. Gibt es Maßnahmen der Stadt Kassel, sich für solche Hitzeperioden und die gesundheitlichen Konsequenzen für Bürgerinnen und Bürger zu wappnen - etwa durch mehr Schattenplätze in der Innenstadt?

**Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  
Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt.**

Norbert Sprafke  
Vorsitzender

Cenk Yildiz  
Schriftführer